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des Nationalrates XVIII. Gesetzgebungsperiode 

ANFRAGE 

der Abgeordneten Dipl.Ing.Dr.Keppelmüller 
und Genossen 

an den Bundeminister f.wirtschaftliche Angelegenheiten 

betreffend Baustellen in den Sommermonaten auf österreichs Auto
bahnen. 

Gerade in den Sommermonaten,der Hauptreisezeit,stellen die Bau
stellen auf österreichs Autobahnen eine arge Beeinträchtigung 
der Verkehrsteil,nehmer dar. 

Dem ehemaligen Bundesminister Dr.Heinrich Übleis ist es durch 
entsprechende planungsanweisungen gelungen,im Sommer 1986,konkret 
vom3.Juli - Ende August 1986 die Autobahnen baustellenfrei zu 
halten. 

In diesem Zusammenhang stellen die unterfertigten Abgeordneten 
an den Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten 
folgende 

A n fra g e 

1) Wieviele Baustellen bestanden zum Stichtag 1.7.1991 auf den 
österreichischen Autobahnen,im Bereich welcher Straßenkilometer 
waren diese Baustellen situiert,seit wann bestehen diese Bau

stellen und wie lange werden sie insgesamt aufrecht sein ? 

2) Warum wurde die von Bundesminister Dr.übleis offensichtlich er
folgreich gesetzte Maßnahme nicht fortgeführt ? 

3) Haben Sie die Absicht,für den Sonuner 1992 Verbesserungsmaßnahmen 
zu setzen ? 

1452/J XVIII. GP - Anfrage (gescanntes Original) 1 von 1

www.parlament.gv.at




